

## Ávila fue la sexta

Escrito por Administrador

Lunes, 03 de Octubre de 2022 11:32 - Actualizado Lunes, 03 de Octubre de 2022 11:42

---



Ávila fue el destino de nuestra sexta concentración de pretemporada. Hasta allí viajamos con más de 100 jugadores y jugadoras y casi 20 entrenadores de todos nuestros equipos.

Un gran fin de semana de convivencia y hermanamiento entre todos los componentes de nuestro gran Club en el que, desde los más pequeños hasta los mayores, disfrutamos de estar **JUNTOS**

Nos alojamos en la Residencia del Colegio Diocesano Asunción de Nuestra Señora cuyas instalaciones junto con las atenciones de las personas que nos atendieron durante nuestra

## Ávila fue la sexta

Escrito por Administrador

Lunes, 03 de Octubre de 2022 11:32 - Actualizado Lunes, 03 de Octubre de 2022 11:42

---

estancia hicieron que nos sintiésemos como en casa.

El sábado por la mañana pudimos disfrutar de las hermosas vistas de Ávila con un estupendo paseo por su muralla que además nos sirvió para estirar las piernas tras el viaje y prepararnos para la jornada de partidos de la tarde. Tras la comida, nos trasladamos al CUM Carlos Sastre, magnífico pabellón en el que jugamos los seis primeros partidos del fin de semana contra los equipos del **Club Óbila**, al que agradecemos enormemente todas las facilidades y su hospitalidad.

Al terminar los partidos regresamos al Colegio Diocesano para la cena y celebrar la **REUNIÓN DE CLUB**

, eje principal del Stage. Para empezar, cada equipo expuso sus objetivos para la temporada que comienza. A continuación, recibimos una agradable sorpresa: el saludo y varios consejos para la temporada de

### [LUIS GUIL](#)

, entrenador ayudante de la Selección Española que recientemente se ha proclamado campeona de Europa. Escuchamos muy atentamente sus palabras y le enviamos

### [un vídeo de vuelta con nuestro saludo y agradecimiento](#)

. Nuestros tres coordinadores,

### **Koldo San Pedro, Félix Valdivia y Jose María Freire**

tuvieron oportunidad de explicar lo que esperan de sus jugadores y entrenadores esta temporada. Todo ello en un gran ambiente de camaradería y diversión viviéndose momentos realmente divertidos. Por último, los jugadores y jugadoras reunidos en grupos de todas las edades debatieron qué es lo que más le gusta de su Club y qué es lo que creen que hay que mejorar para posteriormente exponerlo. Obtuvimos conclusiones muy importantes para el trabajo que tenemos por delante a lo largo de este curso.



# Ávila fue la sexta

Escrito por Administrador

Lunes, 03 de Octubre de 2022 11:32 - Actualizado Lunes, 03 de Octubre de 2022 11:42

---



[Resumen de la jornada de la Liga de Voleibol Profesional de España](#)